

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA

Cnel. Ciro López

**Repelen terroristas en Chalatenango**

El Cnel. Ciro López, Comandante de la 4a. Brigada, informa que luego de recios enfrentamientos ocurridos cerca de San Francisco Morazán en el Departamento de Chalatenango, fueron repelidos los terroristas, y se capturó a la terrorista Gloria del Carmen Calles Melgar.

**Experto alemán al INSAFORP**

Un experto alemán vendrá al país la próxima semana, para montar los nuevos talleres de oficios del Instituto Salvadoreño de Formación Profesional (INSAFORP), del Ministerio de Trabajo y Previsión Social, informa el Lic. Felipe de Jesús Herrera. (Información en Pág. 41).

**Atrocidades cometidas por el FDR/FMLN**  
Nuevas atrocidades cometidas por los grupos del FDR/FMLN en varios lugares del país, fueron puntualizadas ayer por fuentes militares. (Información en Pág. 2).

**Esfuerzo conjunto para arborización**

La Lic. Ana María Herrarte de Muñón, da a conocer que el esfuerzo realizado por la empresa privada, dependencias del gobierno, clubes de servicio y entidades educativas, será decisivo para lograr una total arborización del país.

**Intensa labor de bomberos en 3 meses**

Magnífica labor de servicio ha realizado el Cuerpo de Bomberos Nacionales de El Salvador, durante el trimestre de abril a junio del presente año, atendiendo 460 casos, entre inspecciones y emergencias. (Información en Pág. 41).

**Regresa Presidente Duarte**

El Presidente José Napoleón Duarte, regresa al país mañana miércoles dio a conocer ayer el Presidente en funciones, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount. (Información en Pág. 3).

**Hoy llega George Shultz al país**

Hoy por la tarde llega nuevamente a San Salvador el Secretario de Estado Norteamericano, George Shultz. (Información en Pág. 3).

**Actuaciones de Yuri serán benéficas**

La presencia de la jovial cantante mexicana Yuri, a finales del presente mes dará la oportunidad de apreciar su arte y colaborar con el Comité Pro-Soldado Salvadoreño, indica la señora Carmen de Marín.

**Sin ratificar donativo a El Salvador**

La Asamblea Legislativa no ha ratificado la donación del Gobierno de los Estados Unidos, para nivelar la balanza de pagos de El Salvador, debido a que ARENA impone sus condiciones para hacerlo. (Información en Pág. 3).



Lic. Ana María de Muñón



Sra. Carmen de Marín

**Editoriales****La destrucción de recursos naturales**

A pesar de la crítica condición en que se encuentra nuestro país, por el uso irracional y sostenido de sus recursos naturales, se siguen cometiendo un diario, abusos, que demuestran la inoperancia de las leyes protectoras y la negligencia de quienes están en la obligación de velar por su acatamiento. Basta tomar nota en los medios de comunicación para enterarse, de numerosas protestas de los vecinos ante el continuo descuaje de bosques en sus respectivas localidades. (Editorial en Pág. 7).

**Un día en nuestra historia****¢12.5 millones para crédito bancario**

(Viernes 9 de julio de 1963). El Banco Central de Reserva anunció ayer, la disponibilidad de ¢12.5 millones para créditos, en apoyo a la industria, el comercio y la agricultura. Industriales, agricultores y hombres de negocios, manifestaron estar satisfechos con esta facilidad para ampliar sus empresas, aunque existen razones para que la demanda del crédito sea tímida o cautelosa, y entre otras, mencionaron las presiones o cargas tributarias.

**Indice**

Nacionales / 2-3

Internacionales / 4-5

Editoriales / 6-7

Sociales / 8-26

Cartas a María / 9

La Cámara / 21

Platillos / 21

Agrícola / 32-35

Deportes / 37-39

Cómicos / 40-42

Clasificados / 44-50

Cines / 51-59

Indicador / 52

Horóscopo / 59

**A nuevos locales pasarán los 37 juzgados capitalinos el 29**

A partir del 29 de agosto, comenzarán a laborar en los nuevos módulos construidos contiguo a la Corte Suprema de Justicia, los 37 Juzgados que funcionan en el Centro Judicial Isidro Menéndez.

Según informó ayer el presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Francisco José Guerrero, el monto de la reubicación asciende a 2 millones de colones, donados por la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID).

Destacó el funcionario, que el obje-

tivo es iniciar la reconstrucción de los edificios del Centro Judicial, que fueron dañados por el terremoto de 1986, trabajos que costarán alrededor de 24 millones de colones.

Afirmó el Dr. Francisco José Guerrero, que la inauguración de los nuevos módulos se efectuará el 26 de agosto y los días 27 y 28 se procederá al traslado, para que a partir del 29 de los corrientes, los 37 tribunales inicien sus labores en las nuevas instalaciones.

—Pasa a la página 15—

**Se le investigue en el caso de ALIRA pide diputado**

Que se le exonere de conocer de él y se le investigue en el caso de ALIRA, pidió a la Comisión de la Asamblea Legislativa Investigadora de la Corrupción, el diputado de ARENA, Dr. Jaime Francisco Romero Ventura.

La noticia fue dada a conocer ayer en la tarde por el diputado y miembro directivo de la Asamblea, Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, quien leyó una carta del Dr. Romero Ventura enviada a la citada Comisión.

Dio a conocer en esa misma oportunidad, que la Comisión Investigadora de la Corrupción reiniciará sus labo-

res esta semana, citando a varias personas en los casos de CONARA, así como abriendo nuevos expedientes para conocer casos de corrupción y despilfarro en el INCAFE, Bancos de Fomento Agropecuario y Agrícola Comercial.

**Muchos millones**

Señaló el diputado Ochoa Pérez, que son muchos millones de dólares de ayuda extranjera los despilfarros por los demócratas cristianos.

Con respecto a CONARA, Ochoa

—Pasa a la página 41—

**7 asesinatos cometidos por FMLN últimos días**

Más atrocidades comunistas en las que se cuentan siete asesinatos de campesinos, entre ellos los de una madre e hijo, cerca de Nueva Concepción, denuncian fuentes militares.

A estos crímenes, dijeron, se suman numerosos secuestros y más víctimas de las fatídicas "trampas explosivas", colocadas por los terroristas del FMLN-FDR.

Al detallar ambas informaciones, los voceros castrenses indicaron que cinco campesinos, entre quienes únicamente fue posible identificar a Nelson Ochoa Portillo, fueron asesinados

por los grupos terroristas en el cantón y caserío Los Velásquez, de la jurisdicción de San Luis de La Reina, en el departamento de San Miguel.

**Acribillados**

En los cinco casos, los subversivos llegaron hasta las casas de cada uno de ellos y sin mediar palabras, los sacaron violentamente y los acribillaron a balazos sin ninguna contemplación, en las cercanías de sus viviendas.

En lo que respecta a la madre e hijo

—Pasa a la página 25—



**MATERIAL BELICO.** Efectivos de la Primera Brigada de Infantería, examinan el material bélico incautado a los terroristas en el cantón y caserío Suchinango, jurisdicción de Nejapa, al Norte de San Salvador. En uno de

los "tatús", fueron encontrados 5 barriles conteniendo dos mil ochocientos sesenta y cinco cápsulas detonantes eléctricas para fabricar minas "quita pié", dos miras telescópicas para fusil, un M-16 y nueve metros de mecha lenta.